
AOV-PROTOKOLL der 50. Generalversammlung vom Samstag den 11. Juni 
2022 in Hotel Beau Lac, Esplanade Léopold-Robert 2, Neuenburg 

Anwesende: 

Ehrenmitglieder &    Georges Pulfer   Präsident 
Vorstandsmitglieder:   Ruedi von May    Sekretär  
      Rolf Schneiter    Kassier 
      Urs Frutiger     Beisitzer 

Gast:      - 
       

       

Mitglieder nach Präsenzliste:  Martin Veillon 
      Urs Fankhauser 
      Urs Remund 
      Ueli Bühler 
      Willi Brönnimann 
      Daniel Bucher 
      Christoph Krebs 

(plus 7 Begleitpersonen, insgesamt 18 Personen) 

Entschuldigt:    Peter Bohny   Ehrenmitglied 
      Pierre Alain Schneider Revisor 
      Matthias Buri 
      Mike Niederer 
      Urs Rieben 
      Bärni Gafner 
      Markus Christen 
      Kurt Kunz 
      Hans-Peter Kleinert 
      Beat Herrli 
      Daniel Agustoni 
      Christoph Aeschbacher 
      Rolf Rickenbacher 
      Robert Girard 
      Urs Viktor Sieber 
      Thomas Thoenen 



Beginn der Sitzung:   16.45 Uhr  Ende:   17:20 Uhr 
************************************************************************************************* 

Der Präsidenten eröffnet die Sitzung.  

************************************************************************************************* 

1. Protokoll der 49.Generalversammlung 2021 

 Dieses wurde an der Generalversammlung einstimmig genehmigt. 

2. Jahresbericht des Präsidenten 

Weniger ein Jahresbericht, als ein Halbjahresbericht – Der Präsident freut sich auf 
einige der Höhepunkte der letzten Zeit zurückschauen zu dürfen. Er vermerkt das 
letzte Treffen und GV vom 13. November 2021 im Restaurant Puccini, wo wir bei 
gutem und vor allem vielen Essen zusammensitzen durften. 
Einige werden sich daran erinnern: Die damalige Diskussion zur SPOTS 
transformierte sich von einer hitzigen Diskussion zu einem regelrechten 
Streitgespräch. Dort wurde Themen wie die Auflösung des Vereins angesprochen, 
jedoch teils häufig auf einer sehr persönlichen Ebene. 

Der Präsident war froh, dass Robert Girard die hitzigen Gemüter beruhigen konnte. 
Robert vermerkte, dass die Treffen eine wichtige Gelegenheit sei um sich unter den 
Generationen auszutauschen. Dies sollte weiterhin sittlich und mit viel Freude 
durchgeführt werden. 

Eine informelle Befragung der Mitglieder zeigte, dass doch die Mehrzahl der 
Anwesenden für ein weiteres bestehen des Vereins und möglicher Treffen ist. 
Weiterführend war der Präsident auch erfreut, dass der AOV nicht einfach nur ein 
«Schnarchverein» sei, sondern auch Themen diskutiert werden, welche die Gemüter 
höherschlagen lassen. Zu einer guten Diskussion gehören teils auch Emotionen.  

Der Vorstand hats sich zwischen zeitlich einmal getroffen; im April im Hotel Beau 
Lac. 
Erfreulich ist, dass wir seit dem letzten Treffen keine Todesfälle im Verein zu 
vermerken haben. Der Präsident ruft jedoch zu einer Schweigeminute für Barbara 
Bohny auf, welche letzte Woche von Ihrer schweren und doch langwierigen 
Krankheit erlöst wurde. Weiterführend ist der AOV auch Gedanklich bei Ihrem Mann, 
Peter Bohny, der verständlicherweise nicht hier sein kann. 

Der Jahresbericht wurde auch genehmigt. 



3. Kassa- und Revisorenbericht 2021 

Der Revisorenbericht wird durch Urs Frutiger aufgrund der Absenz der beiden 
Revisoren verlesen. 
Der Kassen- sowie der Revisorenbericht für das Jahr 2021 wurden einstimmig 
genehmigt. 

4. Wahlen 

Vizepräsident, Kassier und Sekretär. Alle drei werden mit Applaus wiedergewählt.  

5. Informationen an die Mitglieder wie weiter 

Es wird ein Infoblatt erstellt. Der Präsident und der Kassier werden die 
Zusammentragung erstellen und Ueli Bühler wird das Verfasste per Post oder E-Mail 
den Mitgliedern zustellen. 
Mit bestem Dank an Ueli Bühler. Auch dieser Punkt wird einstimmigen Genehmigung. 

6. Treffen 2023 

Zuerst besten Dank an Martin Veillon und Rolf Schneiter für das Treffen 2022 und 
dessen tolle Organisation. Das Treffen 2023 sollte am 10. Juni 2023 in Bern oder 
Belp erfolgen. Die Rahmenprogramme sind nicht vorgesehen. Urs Frutiger 
bemängelt die Abwesenheit vieler Altoberrieder die nicht an die 50. 
Generalversammlung gekommen sind. Ein Besuch im Demenzzentrum Oberried 
wäre vielleicht für das Jahr 2023 ein kleineres Rahmenprogramm. Urs würde dies 
eventuell für 2023 organisieren. Ein anschliessendes Essen im Restaurant Puccini in 
Belp ist geplant. Daniel Bucher sagt, man sollte die Rahmenprogramme beibehalten. 
Die alleinige Generalversammlung, wäre ohne die solchen nicht mehr interessant. 
Die Angelegenheit wird in der nächsten Vorstandssitzung besprochen. 

7. Verschiedenes 

Christoph Krebs meint der Verein sollte weiterhin bestehen. Der Präsident ruft wie 
zuvor Hans Ruedi Haenni zu  Beiträgen von allen Mitglieder auf. 

************************************************************************************************* 
17:20 Uhr Schluss der Sitzung  Protokollführer: Ruedi von May 
      Hotel Beau Lac, 11. Juni 2022


